

PRIX COUP DE CŒUR DU PARRAINAGE ASSOCIATIF 2025

Patricia Cumin

Cheffe d'entreprise Actemium Maintenance Dauphiné (VINCI Energies)

Engagée au sein de l'association Uni(e-s)verselles



La source de mon engagement



À l'occasion d'une présentation des initiatives de la Fondation VINCI pour la Cité, j'ai eu connaissance de l'association Uni(e-s)verselles. Le fait que ce soit une action locale m'a plu car on peut voir véritablement les choses. En rencontrant l'association à plusieurs reprises, je me suis sentie directement impliquée dans la démarche, poussée à trouver comment je pouvais aider ou accompagner la structure. J'ai été touchée par l'association car je connais des femmes qui se sont retrouvées dans des situations de violences conjugales et des enfants, maintenant adultes, qui en ont été témoins.

Mon rôle de marraine



L'engagement de l'équipe de l'association est édifiant ; elles y mettent du cœur et du temps. Au départ j'ai pu conseiller l'association, leur apporter un regard extérieur sur leurs attentes, puis j'ai proposé une collecte de vêtements pour femmes et enfants ainsi que de jouets auprès des six entreprises de mon périmètre. Elle a eu beaucoup de succès !

Une migration informatique à haute échelle a également été l'opportunité de leur donner des PC adaptés à leurs besoins ainsi que des smartphones.

Actuellement, nous discutons des prochaines étapes avec l'association pour participer à la mise en place des ateliers vers l'insertion professionnelle.



Cet engagement en a généré un autre car j'ai participé cette année à mes premiers Tremplins avec Unis-Cité à Grenoble !

